



GROUPE DE TRAVAIL SUR LES TECHNIQUES D'IMMOBILISATION

Policiers de terrain, formateurs, médecins et organisations syndicales se sont retrouvés aujourd'hui pour la troisième fois pour débattre des techniques d'immobilisation.

Ce groupe de travail d'une quinzaine d'experts s'est réuni ce mercredi 1er juillet. Il est piloté par Frédéric Lauze directeur départemental de la sécurité publique du Val d'Oise.

Ce groupe de spécialistes s'est réuni pour échanger ses avis et surtout pour mettre en pratique des techniques visant à maîtriser un ou plusieurs individus dangereux.



Pour l'UNSA Police, au delà des termes utilisés, la technique dite de l'étranglement, quand elle est pratiquée avec « mesure et discernement », reste une des solutions qui permet à nos collègues de maîtriser une menace avec assurance en cas de nécessité absolue.



Pour être plus performant, le policier doit être plus formé.

C'est pour cette raison que l'UNSA Police demande de structurer des parcours de formation continue tout au long de la carrière pour chaque collègue.

Le secteur formation, force de proposition!

**UNSA Police,
Autonome et indépendant**

